

DE BUENA FUENTE



N.º 1559 / VIERNES 13 de MAYO de 2022

Periódico Municipal  Logroño

El Ayuntamiento favorece la conciliación con una nueva edición de las 'chiquibecas'

El Ayuntamiento de Logroño lanza una nueva edición de las ayudas económicas para el primer ciclo de Educación Infantil, de 0 a 3 años, las conocidas como 'chiquibecas', que en esta ocasión se destinarán a financiar los gastos del mes de julio. El objetivo de esta línea de subvenciones, dotada con 200 000 euros, es favorecer la conciliación familiar y laboral de la ciudadanía logroñesa.

Las ayudas son progresivas para favorecer a las rentas más necesitadas y se conceden en función de una baremación, de modo que pueden oscilar entre los 200 y 260 euros. El plazo para poder realizar las solicitudes se extiende hasta el 27 de mayo, incluido. Para cobrar las ayudas se requerirá justificación del pago al centro educativo. Los

impresos de solicitud se pueden descargar de la página web municipal (logrono.es) o recoger en el Servicio de información 010. Posteriormente, las solicitudes se presentarán del mismo modo, a través de la web municipal o en el servicio municipal 010, mediante cita previa. Como medida de refuerzo, el Ayuntamiento abrirá también por las tardes, de 16:00 a 19:00 horas, para este fin, durante el plazo de solicitud.

Los requisitos para poder solicitar estas ayudas son estar empadronados en el municipio de Logroño toda la unidad familiar y mantener esa condición durante todo el periodo de cobertura de la ayuda. Además, los solicitantes deben acceder al primer ciclo de educación infantil en las Escuelas Infantiles municipales o en centros educativos de primer ciclo de Infantil de carácter



■ Niños y niñas en la ludoteca La Cucaña, en la plaza Primero de Mayo.

privado ubicados en el término municipal de Logroño. Tampoco pueden haber obtenido ayudas con finalidad similar de otras instituciones y organismos públicos o privados.

Los interesados, que no pue-

den ser deudores de la Hacienda municipal, deben aportar la solicitud y la documentación exigida en las bases. Además, la renta per cápita de la unidad familiar no puede exceder de 20 000 euros. Más información y bases en logrono.es.

■ Paideia

La filosofía griega, el derecho romano, el camino de la ilustración y la razón y la herencia cristiana son las fuentes principales de la identidad occidental, de la identidad de nuestras ciudades, de Logroño. Una ciudad es un puro gesto educativo. Los niños y jóvenes visitan el Ayuntamiento, albergue de nuestras convicciones democráticas, el Teatro Bretón, la Casa de las Ciencias, y recorren en la Ruavieja el Camino de Santiago sin darse cuenta. Con nuestro ejemplo diario les trasladamos principios y valores para que conserven lo dado y lo mejoren. Más de 30 colegios y varios institutos en Logroño lo hacen a diario. Siempre hubo un

profesor que nos hizo mejores. Los griegos disponían de un tesoro, la lengua de los dioses, para expresar la crianza, la educación, la cultura, la civilización, el teatro, la vida en mejora, todo ello en una palabra, reflejo de una visión del mundo. Por eso somos griegos, aunque un tanto limitados. En Logroño: Paideia.

Pablo Hermoso de Mendoza / Alcalde de Logroño



El Festival Internacional de Arquitectura y Diseño Concéntrico, premio 'Estrella de Europa 2022'



■ Fotografía de familia tras la entrega del premio.

El Festival Internacional de Arquitectura y Diseño de Logroño Concéntrico ha recibido la 'Estrella de Europa 2022', un galardón que celebra su 27º aniversario y que el Ayuntamiento de Logroño concede cada año a instituciones, asociaciones y centros de enseñanza que se han distinguido por su labor de promoción del conocimiento y realidad europeas, así como por su relación con los distintos países y programas de la Unión Europea.

Con este premio el Consistorio reconoce la labor que la Fundación Cultural del Colegio de Arquitectos de La Rioja y su comisario, el arquitecto Javier Peña, llevan a

cabo para la promoción de la arquitectura efímera y el diseño en la ciudad, así como para aumentar la conciencia pública sobre la arquitectura. Además, Concéntrico descubre cada año rincones de Logroño que habitualmente pasan desapercibidos para la ciudadanía.

En las últimas ediciones han recibido este galardón instituciones como el Centro de Investigación Biomédica de La Rioja (CI-BIR), el Centro de Documentación Europea, el Colegio Inmaculado Corazón de María, Escolapias-Sotillo, el Colegio Salesianos-Los Boscos o la Unidad de Acción Rural de la Guardia Civil, entre otras.

JUVENTUD

El Ayuntamiento de Logroño convoca el noveno concurso de fotografía de La Gota

El Ayuntamiento ha convocado el noveno concurso de fotografía de La Gota, dirigido a jóvenes y cuya temática en esta edición es 'Bicicletas'. Habrá en total 800 euros en premios. Las solicitudes para participar pueden presentarse hasta las 12:00 horas del 31 de mayo.

El concurso se incluye en el programa de mayo. En total, habrá tres galardones. Un primero, dotado con 500 euros, y un segundo, con 200, elegidos por el jurado y por los que además de la cuantía económica los ganadores recibirán un diploma. También habrá un tercer premio, en este caso especial del público, con una asignación de 100 euros, diploma y fotografía.

Cada participante podrá presentar un máximo de tres fotografías, originales, en blanco y negro o color, y realizadas con cualquier tipo de cámara, incluidos teléfonos móviles. Está permitida la edición en postproducción, así como las fotografías de estudio. Quienes lo necesitan, podrán solicitar tanto el estudio de fotografía de La Gota como el resto de materiales de préstamo con carácter gratuito. El acto de entrega de premios será el 23 de junio. Con los ganadores y mejores trabajos se realizará una exposición.



Más información y bases del concurso en lojoven.es.



TURISMO

La creación de la Escuela Riojana de Sumillería y su primer ciclo formativo impulsa 'Logroño Enópolis'



■ La concejala Esmeralda Campos junto con el presidente de la Asociación de Somilleres, José Félix Paniego y la directora de la Escuela, Marta Bernad.

A través del convenio suscrito recientemente entre el Ayuntamiento y la Asociación Cultural de Somilleres de La Rioja, dotado con 30 000 euros, el Consistorio apoya la creación de la Escuela Riojana de Sumillería 'Ciudad de Logroño' y el inicio del primer ciclo formativo y divulgativo en este ámbito, que impulsa el proyecto 'Logroño Enópolis'.

El Ayuntamiento y la Asociación de Somilleres coinciden en la necesidad de impulsar el conocimiento, la formación, el aprendizaje e investigación en el mundo del enoturismo, la conveniencia de implementar acciones de gestión del conocimiento que promuevan la

formación y capacitación de alta calidad en dicho ámbito, así como el desarrollo de un sistema de gestión colaborativa del enoturismo que incluya a todos los eslabones de la cadena de valor, tanto turística como enoturística.

Además de esta aportación económica, el Consistorio pone a disposición de la Asociación de Somilleres de La Rioja instalaciones municipales como el Espacio Lagares, donde desde esta semana la recién creada Escuela Riojana de Sumillería 'Ciudad de Logroño' imparte el ciclo formativo y divulgativo 'Las claves de la sumillería', que forma parte del plan de transformación turística 'Logroño Enópolis'.

San Bernabé y San Mateo

El Ayuntamiento avanza en los trámites administrativos de las fiestas de San Bernabé y San Mateo 2022. La Junta ha adjudicado el contrato para la impresión y la distribución de los carteles y los programas de ambas fiestas, sin coste para el Consistorio. También ha aprobado la cesión de los terrenos para la instalación de diferentes atracciones en el recinto ferial de Las Norias, del 31 de mayo al 15 de junio, y del 13 al 27 de septiembre. Además, ha aprobado la contratación de espectáculos musicales, con un gasto de 260 141,61 euros. Finalmente, ha dado el visto bueno a las condiciones para regular la autorización del uso a terceros por el Ayuntamiento de la plaza de toros para 2022.

Festival 'Cuéntalo'

La Junta de Gobierno Local ha aprobado la celebración de una nueva edición del Festival de Narrativas 'Cuéntalo', que tendrá lugar del 7 al 20 de noviembre y girará entorno al dinero. Este evento supone dos semanas de conversaciones y experiencias en torno a la lectura.

II Premio 'Teresa de León Goyri'

La Junta ha decidido convocar la segunda edición del premio 'Teresa de León Goyri, ciudad de Logroño' de la Concejalía de Igualdad. Un galardón que pretende impulsar la igualdad de género y avanzar hacia una sociedad más igualitaria y justa. Este premio cuenta con una dotación de 2 500 euros.

Logroño celebra un nuevo maratón de observación de mariposas

La Asociación Española para la Protección de las Mariposas y su medio (Zerynthia), en colaboración con el Ayuntamiento de Logroño, organizaron una sesión de observación de mariposas en diversas zonas naturales del entorno de Logroño y un nuevo 'Bioblitz Maratón Lepidoptológico'.

La ciudadanía logroñesa participó en este evento de ciencia con actividades divulgativas y búsqueda intensa de especies de mariposas. La concejalía de Medio Ambiente colabora en esta acción educativa dirigida al público adulto y familiar, que estuvo dirigida por personal experto y en la que participó el concejal de Medio Ambiente, José Manuel Zúñiga.

Un 'bioblitz' es un evento participativo de ciencia, de búsqueda intensiva y exhaustiva de especies en un área determinada, generalmente en parques urbanos, en el que el objetivo es registrar tantas especies como sea posible durante un tiempo determinado. "Gracias a este tipo de actividades, los niños y niñas, jóvenes y adultos toman conciencia de lo que es realmente la biodiversidad y la naturaleza. Además, se trata de evocar un aprendizaje sobre los ecosistemas próximos a su residencia, al tiempo que de forma amena se encuentran especies no demasiado conocidas y se generan datos útiles para el estudio de la biodiversidad y la investigación científica", explicó Zúñiga.

Al mismo tiempo, desde Zerynthia se lleva a



El concejal de Medio Ambiente, José Manuel Zúñiga, en la sesión de observación de mariposas.

cabo una acción de seguimiento de mariposas a través de la plataforma de ciencia ciudadana iNaturalist, desde la que cualquier persona puede convertirse en colaboradora para incorporar sus observaciones. Se trata de un proyecto continuado en el tiempo en el que se realiza un inventario con la información recogida a la finalización del verano.

Concluye la ampliación de aceras y mejora de la intersección de los cruces en Vara de Rey

Ya han concluido las obras que han ampliado las aceras y mejorado la intersección de los cruces en la calle Vara de Rey. Se ha actuado en las intersecciones de las calles Santa Isabel y Somosierra con la creación de pasos elevados. Además, se ha ampliado la zona de carga y descarga, se han plantado nuevos árboles y se ha dispuesto de nuevo mobiliario urbano como bancos, aparcabicis y papeleras.

En las intersecciones de los cruces se ha creado una plataforma que da continuidad lineal al itinerario peatonal, de tal forma que han surgido unos accesos a la zona residencial donde la intensidad del tráfico es menor y más lento. También se han creado plazas de aparcamiento de bi-

cicletas, motocicletas y espacios reservados para vehículos de personas con movilidad reducida.

Asimismo, en el tramo de Vara de Rey comprendido entre Huesca y Pérez Galdós, se han ampliado diferentes aceras para mejorar el espacio peatonal y la accesibilidad a los contenedores. Las obras han sido realizadas por 77 846,45 euros. Estas no serán las únicas mejoras de la zona, ya que próximamente comenzará la creación de pasos peatonales y ampliación de aceras.

Por otra parte, el nudo de Vara de Rey se corta al tráfico rodado el próximo lunes, 16 de mayo, hasta la finalización de las obras,



Las obras en las aceras de Vara de Rey han servido para ganar espacio público para el peatón.

para continuar con la urbanización de la zona. Se prevee que las obras finalicen en el mes de enero.

Concluye la campaña de asfaltado en una decena de caminos rurales en la ciudad

El Ayuntamiento de Logroño ha concluido, con las recientes obras de acondicionamiento desarrolladas en el comienzo de la Cañada Real, en el Polígono Cantabria, una campaña de asfaltado municipal llevada a cabo en una decena de caminos agrícolas en diferentes barrios y zonas de la ciudad.

La última de las actuaciones ha sido el hormigonado y la instalación de nuevas arquetas, sumideros, farolas y bolardos de este camino, situado entre la A-13 y la calle Barrigüelo. Los trabajos se incluyen en un proyecto de acondicionamiento de una decena de caminos rurales que se inició en febrero y que ha contado con un presupuesto de 152 000 euros.

Otros trabajos de la campaña de acondicionamiento han sido el asfaltado del Camino de los Valles y el Camino Planabarquillos, en el barrio de El Cortijo. También el primer tramo del Camino Viejo de Lardero, próximo a la calle Sequoias, y el último tramo del Camino Viejo de Fuenmayor próximo al término municipal de Logroño. Otro de los tramos que se han asfaltado es la entrada al Polígono de Experiencias para Fuerzas Especiales de la Guardia Civil (PEFE). Además, también se han realizado varias reparaciones de asfaltado y cunetas en el Camino de San Adrián que va al centro penitenciario; el Camino Viejo de Oyón; el Camino Canicalejo de Varea; y el primer tramo del camino que conduce al señalado PEFE.



■ El alcalde y el concejal de Desarrollo Urbano Sostenible visitan el nuevo camino hormigonado del polígono Cantabria.



Las obras de adecuación y mejora en el Puente Sagasta finalizan a finales de mayo

Las obras de adecuación y mejora en el Puente Sagasta concluirán a finales de mayo, después de que se hayan subsanado los daños provocados por el paso del tiempo y las propias condiciones atmosféricas sufridas tras su inauguración en el año 2003. El alcalde de Logroño, Pablo Hermoso de Mendoza, y el concejal de Desarrollo Urbano Sostenible, Jaime Caballero, visitaron recientemente las obras que han tenido un presupuesto de 473 394,40 euros.

● Pinceladas del pasado

La gran terraza de Logroño

El Espolón, decente paseo en torno de la muralla, al mediodía, adornado con asientos y asombrosos álamos blancos; este árbol aquí es, lo que en parte alguna, prócer, robusto, frondoso y hermosísimo... “

Así describe Jovellanos en 1795 el Espolón logroñés, paseo luego engrandecido en permanente reforma y consolidación para convertirlo en el paseo por excelencia de Logroño, el centro neurálgico del ocio y disfrute de sus vecinos y visitantes. Quioscos de música, conciertos de las bandas militares, instalación de casetas y cinematógrafos, carreras de velocípedos y un largo etcétera de formas de distracción y divertimento han tenido cabida en él para solaz de los logroñeses de antaño. Muchos de estos elementos dieron pie a ejemplos de arquitectura efímera.

El Ayuntamiento encontró una forma de conseguir un ingreso a cuenta del Paseo: el arriendo de las sillas del Espolón. Adjudicaba a algún empresario local la colocación de sillas por las que luego el arrendador cobraba una cantidad a quienes

quisieran ocuparlas para asistir y disfrutar de algunos de los eventos antes consignados o, simplemente, pasar el rato de agradable tertulia o figoneo.

En los años económicos (los que regían el presupuesto y contabilidad entonces, de 1 de julio a 30 de junio del año siguiente) de 1893-1894 y siguientes hasta julio de 1897, el adjudicatario resultó ser Juan Cruz Sabalia, que abonó 411 pesetas el primer año y 501 pesetas por cada uno de los tres siguientes.

El Ayuntamiento le cedía 240 sillas de hierro que debían ser devueltas al término del contrato en el mismo estado de conservación y que podía guardar bajo el quiosco de la música; el concesionario tenía obligación de colocarlas en el sitio y orden habituales durante el verano, todos los días hasta el 30 de septiembre. Podía añadir por su cuenta más sillas, incluso abarcar otros paseos de la ciudad, con autorización del alcalde. Los logroñeses debían abonar 5 céntimos día por silla o 10 si el sillón era del tipo más confortable. Después de pagada, el usuario tenía el



■ Espolón hacia 1910. Fototipia Thomas.

derecho de permanecer en ella “el tiempo que guste durante las horas de paseo; pero si la dejara, cualquiera otra que tome o la misma que anteriormente había ocupado, abonará de nuevo el alquiler correspondiente”. Existían los abonos que garantizaban la reserva de espacio. El adjudicatario liquidaba el arriendo en la depositaria municipal “mitad en plata, mitad en calderilla”.

El Ayuntamiento organiza charlas para celebrar el Día de las Familias

El Ayuntamiento de Logroño organiza diferentes charlas para celebrar el Día Internacional de las Familias. Con estas charlas, el Ayuntamiento quiere que la ciudadanía sepa lo importante que son las familias en la educación y en la formación de sus hijos e hijas desde que son pequeños. También quiere hacer que las familias estén unidas.

Las charlas van a ser los días 17, 18 y 19 de mayo, a las 6 y media de la tarde, en La Gota de Leche.

- **Charla del 17 de mayo:**

Se llama 'Adolescentes: ¿en tierra de nadie?'. Es para que los padres y madres entiendan cómo cambian sus hijos e hijas cuando dejan de ser niños y se convierten en adolescentes. En la charla también se explica cómo tratar a los adolescentes.

- **Charla del 18 de mayo:**

La charla se llama 'Dando que hablar'. Es para mejorar la comunicación entre las familias y que las relaciones sean mejores.

- **Charla del 19 de mayo.**

La charla se llama 'Quiero aprender'. Es para que las familias aprendan a educar a sus hijos e hijas desde la curiosidad, la alegría, la seguridad y el cariño.

Si quieres participar en alguna de las charlas tienes que reservar una plaza.

Puedes hacerlo en la página web www.logrosaludable.es o llamar al 672 661 181.

Ahí también te darán más información.



■ Un grupo de niños y de niñas participan en las actividades organizadas por el Ayuntamiento de Logroño

 **PARTIDO SOCIALISTA**

› Las obras estratégicas de la ciudad avanzan y con ello se prueba la capacidad de este equipo de gobierno para cumplir sus objetivos. Ya han concluido las obras que ampliaban las aceras y mejorado las intersecciones de las calles Santa Isabel y Somo-sierra con Vara de Rey con la creación de pasos elevados a la vez que, en República Argentina, se mejoran las previsiones de su finalización con la terminación de la acera

Logroño sigue avanzando

oeste mucho antes de lo previsto. Al mismo tiempo continúa mejorándose la calle Pino y Amorena hasta la rotonda de Avda. Colón, donde ya se pueden visualizar las nuevas aceras y hace poco se derribó el muro existente; avanzan las obras de urbanización hacia República Argentina con los trabajos de derrumbe del túnel y se da un salto cualitativo en las obras del nudo de Vara de Rey al cerrar el cruce el próximo lu-

nes al tráfico rodado para continuar acelerando los trabajos necesarios.

Podemos sentirnos orgullosos del ritmo de trabajo con el que avanzan obras impresionables para el desarrollo de nuestra ciudad, y así lo manifiestan también vecinos y comerciantes. El PSOE cumple y prosigue en sus objetivos de crear una ciudad verde, más amable y atractiva para todas y todos sus ciudadanos.

 **PARTIDO POPULAR**

› Esta semana se ha cumplido un año desde que la Sirena del Espolón dejará de sonar en nuestra ciudad. Desde el PP reclamamos al Gobierno de Hermoso de Mendoza que adopte de una vez las medidas necesarias para que vuelva a sonar. Entendemos que constituye un enclave singular, emocional y que forma parte de la memoria sonora de la ciudad. Planteamos que se proteja adecuadamente, por un lado que se incluya en el catálogo de bienes protegidos del Plan General

Un sonido que forma parte de nuestra identidad de ciudad

Municipal y por otro que cuente también con la declaración por parte del Gobierno de La Rioja como Bien Cultural de carácter inmaterial.

Hace un año que el pleno municipal se pronunció a favor de recuperar la Sirena pero se desconocen las gestiones que el Ejecutivo local ha realizado al respecto.

Entre nuestras propuestas incluimos que este bien patrimonial sea disfrutado y conocido por todos los logroñeses y que se lleven a cabo cam-

pañas de divulgación promovidas por el Ayuntamiento para que se pueda visitar el torreón y conocer el funcionamiento del reloj y la historia del mismo.

La sirena forma parte de nuestra identidad de ciudad y su recuperación fue avalada por 13.000 firmas de logroñeses. El reloj y la sirena de Ibercaja llevan funcionando desde 1952 cuando comenzó a sonar señalando a las 12 del mediodía el fin de la jornada laboral y el rezo del Ángelus.

 **CIUDADANOS**

› Los cimientos de lo que hoy es la Unión Europea surgieron tras el horror provocado por la Segunda Guerra Mundial. Entonces se trató de garantizar la paz en el continente a través del comercio entre las naciones. Aquella incipiente Comunidad Europea de Carbón y el Acero estaba formada por tan sólo seis países y aún faltaba casi medio siglo para la aprobación del Tratado de Maastricht y la consolidación de la actual UE constituida por 22 socios. Hoy el espíritu y los ideales de 1946 continúan vigentes frente a una nueva guerra. Europa es el

Europa, 'Concéntrico', y la sociedad de la paz, las ideas y el comercio

continente de las ideas, el comercio y el progreso, de las humanidades, de los exploradores y la libertad. Valores con los que nos identificamos plenamente en el Grupo Municipal Ciudadanos.

La celebración cada 9 de mayo del Día de Europa nos reafirma en el convencimiento de que trabajar por una Europa cada día más fuerte, sostenible, y dinámica económicamente es hacerlo por el futuro. La concesión por parte del Ayuntamiento de Logroño de la Estrella de Europa 2022 al 'Festival de Arquitectura Concéntrico'

reivindica esa idea de Europa. El certamen impulsado por el arquitecto logroñés Javier Peña, en Colaboración con el Colegio de Arquitectos de La Rioja, se sustenta de la necesidad de pensar y repensar la ciudad y sus espacios públicos. 'Concéntrico' huye de la idea de exposición para buscar, a través de cada una de sus intervenciones, la conexión con la ciudad consolidada en busca de un nuevo dinamismo estético, arquitectónico, comercial, social, cultural y económico; es el constante progreso del ideal europeo.

 **UNIDAS / PODEMOS**

› Esta semana se ha celebrado el día de Europa, que recuerda el camino recorrido por el continente en la paz y la integración política y económica.

Probablemente para muchas ciudadanas y ciudadanos de Logroño, es un día más entre las muchas efemérides que se celebran, ya que muchas veces la visión política que tenemos de Europa es lejana.

¿Por qué es un día para celebrar entonces, si tan lejos nos pillan? Porque el día de Europa no solo pretende celebrar los esfuerzos del continente por una paz que ya hemos

El día de Europa

comprobado este año que es muy frágil y requiere de un trabajo constante, o de una integración política no exenta de problemas (solo hay que mirar al Brexit).

El día de Europa también celebra los valores sobre los que se construye el proyecto de unidad europea. Estos valores tienen como base el antifascismo, vencedor en la Segunda Guerra Mundial, y punto de partida para la construcción del proyecto europeo. Valores como la tolerancia, el respeto al diferente, el esfuerzo por la inclusión, la solidaridad, la convivencia intergeneracional, la protección de las

personas más necesitadas y el avance social fueron los que pusieron base a la Unión Europea que hoy conocemos.

Estos valores, debido a la presencia cada vez más fuerte de la extrema derecha, están cada vez más en peligro, y hay quien pretende romper la unidad construida en base a ellos. Por eso es importante celebrar el día de Europa. Para recordar que todos los avances son frágiles y hay que protegerlos, y que nuestros valores antifascistas han de prevalecer como base de la construcción del futuro, a pesar de que algunos pretendan destruirlos.

 **PARTIDO RIOJANO**

› En el último pleno del Ayuntamiento de Logroño se aprobó por unanimidad la reclamación del Partido Riojano para recuperar y exponer los murales de la antigua estación de tren. El hall del antiguo edificio de la estación de trenes de Logroño contaba con dos murales de grandes dimensiones, de 1955, que estuvieron medio siglo formando parte de nuestro paisaje urbano. Están clasificados dentro de la corriente del expresionismo dogmático

Unanimidad para los murales de la antigua estación

y considerados una alegoría a la industria y a la agricultura. También, el edificio tenía seis vidrieras, tres de ellas con reproducciones de distintos medios de transporte y otras tres con escudos de las comarcas riojanas. Además de su interés artístico, estos elementos patrimoniales tienen un claro valor sentimental para los logroñeses y creemos que deberían estar accesibles a su disfrute y no guardados en un almacén. Pensamos que la nueva estación de

tren es el lugar adecuado para exhibirlos y ahora es el momento preciso para determinar exactamente su ubicación, por lo que presentamos una moción con esta solicitud dirigida a ADIF, que contó con el respaldo de todos los grupos del consistorio. El Partido Riojano trabaja para proteger el patrimonio de nuestra ciudad, por ello, queremos la recuperación y exhibición de estas piezas, de forma que sigan formando parte de todos los logroñeses.

AGENDA CULTURAL

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

● 'Agrupación fotográfica de La Rioja. 50 + 2 años de fotografía'. Del 19 de mayo al 3 de julio.

CUBO DEL REVELLÍN

● Exposición permanente del **V Centenario**.

MUSEO DE LA CASA DE LA DANZA

● Exposición permanente. C/ San Gregorio, 10.

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

● Exposición permanente 'El Camino del Vino'.



CASA DE LAS CIENCIAS

● 'Arte rupestre en el arco mediterráneo'. Hasta el 29 de mayo.

● 'Ellas ilustran botánica'. Hasta el 26 de junio.

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

● 'La biblioteca ilustrada de Andrés Tena'. Hasta el 22 de agosto.

LA GOTA

 Exposiciones hasta el 30 de mayo.

● 'Olvidadas', de Laura Fuertes. ● 'Peonía', de Belén Díaz Lozano. ● 'Sueños y Pensamientos', de Sergio López. ● 'El camino de las guerreras', de Logroño Intercultural.



MAYO JAZZEA

● 19 de mayo, a las 19:30 h. Teatro Bretón. 'Cyrille Aimée'.

CASA DE LAS CIENCIAS

● 14 de mayo, a las 12:00 h. 'Visto y no visto'. Para niñas y niños de 6 a 8 años.

● 15 de mayo, a las 12:00 h. 'Los ojos, la luz y el color'. Edades de 9 a 12 años.



PUNTO LIMPIO

logrolimpio.com

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

● 13 de mayo, a las 12:00 h. Club de lectura. 'Leer mirando'. Adultos. ● A las 17:30 horas, Taller de encuadernación. Niños y niñas de Primaria. ● A las 18:00 horas. Sesión familiar de cuentos 'De libro en libro'. ● A las 18:30 horas. Taller 'Nos hacemos periodistas'. Edades de 9 a 12 años.

● 14 de mayo, a las 10:00 horas. Taller de encuadernación. Para público adulto. ● A las 11:30 horas. Taller de iniciación a la narración oral 'La Queili de Logroño'.

● 16 de mayo, a las 19:30 h. Ciclo de cine documental. 'The melting point'. Adultos.

● 17 de mayo, a las 18:00 h. Club de lectura en inglés. De 6 a 8 años. ● A las 18:00 horas. Club de lectura 'Los Ilusos'. Público adulto.

● 19 de mayo, a las 17:30 h. Taller álbum tarjeta acordeón. Para niños de Infantil.

Talleres gratuitos. Inscripción: 941 24 58 11 o inscripcionesbibliorafaelazcona.es.

PUNTO DE LECTURA 'LA PAJARERA'

● 14 de mayo, a las 12:00 h. 'Intercambio de esquejes'.

● 19 de mayo, a las 18:30 horas. 'Cuidamos las abejas'. Para edades de 6 a 12 años.

Actividades gratuitas. Inscripción: 662 567 321.

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

● 14 de mayo, a las 12:00 h. Taller de lectura. Para niños y niñas de 5 a 8 años.

● A las 18:30 h. Presentación y lectura del libro 'Oliver y el dinosaurio de los Deseos'. Para edades de 3 a 8 años.

● 17 de mayo, a las 17:00 horas. Club de lectura de la primavera. Para público adulto.

● 18 de mayo, a las 18:30 h. Gamificación. Para niños y niñas de 8 a 12 años.

Actividades gratuitas. Inscripción: 941 277 836.

SALA AMÓS SALVADOR

● 'He aprendido que tienes que rezar por lo que no conoces'.

Hasta el 15 de mayo.

TEATRO BRETÓN

■ 13 de mayo, a las 19:30 h.

Dulce Pontes en concierto, 'Perfil'.

■ 14 de mayo, a las 19:30 h.

'Las aves' de La Calòrica.

■ 15 de mayo, a las 19:00 h.

'Parade, el circo de los valientes', de Compañía La Maquiné.

CASA DE LA DANZA

Proyecciones a las 17:30 horas.

● 13 de mayo, 'Don Quixote'. II Parte.

● 16 de mayo, 'El lago de los cisnes'. I Parte.

● 18 de mayo, 'El lago de los cisnes'. II Parte.

LA GOTA DE LECHE

● 13 de mayo, a las 19:00 horas. 'Magna'.

AULA MEDIOMBIENTAL / LA GRAJERA

● 14 y 15 de mayo, a las 11:00 y a las 13:00 h. 'La Grajera y los cinco sentidos'.

Edita:



Logroño

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A. / Dep. Legal: LO-101-1986



DE BUENA FUENTE EN LENGUA DE SIGNOS.

DE BUENA FUENTE VERSIÓN SONORA.

Se puede consultar en logroño.es

El próximo DE BUENA FUENTE se publicará el 20 de mayo de 2022



SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:
Teléfonos: 010 / 941 27 70 01

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO - 2023 -

Tú
decides
en tu barrio

ENVÍA TU PROPUESTA
antes del 12 de junio

■ Nombre _____

■ Teléfono _____

■ Correo electrónico _____

■ Título PROPUESTA _____

■ PROPUESTA _____

El Ayuntamiento de Logroño te da la oportunidad de participar en la elaboración de los presupuestos municipales. Puedes dejar este cupón con tu propuesta en:

- la plataforma: participa.logroño.es
- el buzón de la asociación vecinal de tu barrio
- el correo: participativosLGN@gmail.com
- el servicio 010 del Ayuntamiento de Logroño
- el whatsapp: 679 993 491

Más información: 941 250 364 y www.logroño.es

OTRO VERANO muy deportivo

Logroño Deporte no para en vacaciones. Por segundo año, enlaza la temporada de invierno con la de verano y ofrece desde junio nuevas actividades, muchas de ellas relacionadas con el agua y los espacios al aire libre.



Las inscripciones acaban de abrirse para un total de 4 030 plazas, distribuidas en 36 actividades que se desarrollarán en Las Norias, el embarcadero, Lobete, Las Gaunas, La Ribera, Prado Viejo y en el campo de golf.

El concejal de Deportes, Rubén Antoñanzas, ha explicado que “esta programación es muy atractiva para los logroñeses, incluso para muchas personas que vienen a Logroño a disfrutar de sus vacaciones. Todos los años la reforzamos con novedades y este año girarán principalmente en torno a la recién inaugurada polipista de deportes de playa de Las Norias. Además, ante la demanda detectada, introducimos el entrenamiento en grupos reducidos”.

Este verano, la oferta incrementa un 25 % el número de plazas, gracias a la buena trayectoria de las actividades de temporada y a que los límites de aforos no son ya tan estrictos. Si bien, Logroño Deporte sigue manteniendo grupos reducidos e instalaciones espaciosas y ventiladas.

De 3 a 100 años, y también ‘mini héroes’

El programa ha sido diseñado pensando en todos los públicos: desde los tres años, con natación y otras actividades de iniciación, hasta personas de mayor edad, que cuentan con ‘A por los 100’ y otros cursos específicos.

Las 35 actividades programadas son: Aerocombat, Agility, Bailes +65 años, A por los 100, Bodycombat, Ciclo indoor, Ciclo indoor virtual, Comba dance, Comba hiit, Crosstraining, Cursillos de natación, Dog games, Entrena corriendo, Entrenamiento en grupos reducidos, Entrenamiento funcional, Espalda sana, Gimnasia de mantenimiento, Gimnasia +65, Golf, Natación, Natación de mantenimiento, Pádel, Pilates, Pilates aéreo, Piragüismo en el Ebro, Ponte en forma corriendo, Sparta, Strong hiit, Tennis, Toni pump, Torneo de Voley Playa, Voley playa, Yoga, Yoga aéreo y Zumba.

A ellas se suma el ‘Campus Minis Héroes’, que vuelve con todas las posibilidades que Las Norias ofrece para disfrutar de un verano haciendo deporte y aprendiendo. Un recurso de conciliación muy importante para las familias, que este año cuenta con 210 plazas para niños y niñas de entre los 6 y los 12 años.

Información e inscripciones

En logronodeporte.es y en los teléfonos 941 27 70 01 y el 010. Exclusivamente para actividades de mayores de 65 años, también inscripciones presenciales en las oficinas de la Plaza de la Chiribitas 1.

Los abonados a Logroño Deporte ya pueden inscribirse, y los usuarios, a partir del 17 de mayo.

